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“Una prioridad debe de ser proteger a la industria de la aviación en México. Estamos hablando de más 

de un millón de personas que viven directa o indirectamente de ella: pilotos, sobrecargos, personal de 

tierra, de mantenimiento. Hablar de cabotaje es poner en riesgo mucho de estos puestos de trabajo, es 

poner en riesgo a nuestras aerolíneas, no solamente las comerciales sino también de la aviación en 

general. Creo que debemos analizar a profundidad, con detenimiento el que una medida de estas 

pueda ser beneficiosa o no beneficiosa”. 
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